

Colombie : le parti FARC renouvelle son engagement de paix trois ans après sa fondation



Bogotá, 2 septembre (RHC)- Le parti Force Alternative Révolutionnaire du Commun, FARC, de la Colombie, a renouvelé son engagement envers la paix dans le pays trois ans après sa fondation.

« Le 1er septembre 2017 nous avons lancé publiquement notre parti au milieu d'une Place Bolívar pleine de paysans, d'indiens, d'afro descendants et de jeunes de tout le pays » a signalé cette force politique sur son compte twitter.

Le parti FARC est né de l'Accord de Paix entre le gouvernement de Juan Manuel Santos et les anciennes Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple après presque quatre ans de dialogues et de négociations à La Havane, Cuba.

Cette force politique cherche à contribuer à construire un nouveau pouvoir politique et social basé sur un nouvel ordre de démocratie réelle, avancée et profonde.

Le parti FARC recueille les principes et les idées théoriques et politiques découlant de la pensée critique et libératrice, ainsi que les expériences de l'Amérique Latine et du monde.

Il maintient également vivante la pensée des fondateurs des FARC-AP notamment de Manuel Marulanda Vélez et de Jacobo Arenas pour remplacer l'ordre social capitaliste en vigueur dans la société colombienne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/232972-colombie-le-parti-farc-renouvelle-son-engagement-de-paix-trois-ans-apres-sa-fondation>



Radio Habana Cuba